

PKW Bergung A2

Datum

02.03.2011

Titel

PKW Bergung A2

Ort

A2, RfB. Wien, 700m vor Ausfahrt Wr. Neudorf

Fahrzeuge

Abschleppachse, KRF-S, TLF-A 2000

Beschreibung

Nur drei Stunden nach dem Ersten Einsatz an diesem Tag wurden wir um 9:30 Uhr bereits zum Zweiten Mal zu einer Fahrzeugbergung auf die Südatabahn alarmiert.

Ein deutscher Fahrzeuglenker touchierte mit seinem Smart die Leitschiene und kam fahruntüchtig am Pannestreifen zum Stehen, der Mann blieb dabei völlig unverletzt.

Beim Eintreffen der Feuerwehr Laxenburg war die Unfallstelle bereits von der Autobahnpolizei abgesichert.

Sofort wurde der PKW auf die Abschleppachse verladen, danach von der Autobahn entfernt und gesichert abgestellt.

Die Feuerwehr Laxenburg war insgesamt mit 10 Mann und 3 Fahrzeugen ca. eine Stunde im Einsatz.

Bilder

